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Conseil d’établissement 
3 octobre 2023 à 18h30 

 
Présents 
Catherine Vézina, parent et présidente 
Catherine Desjardins, parent et vice-présidente 
Katherine Gagnon, parent et représentant du comité de parents 
Pierre-Olivier Raymond, parent 
Véronique Corbeil, parent 
Jason Labrie, parent 
 
Alexanne Lapointe, enseignante 
Amélie Allard, enseignante 
Lucie-Maude Marcotte, enseignante 
Nathalie Thibault, technicienne en service de garde 
Julie Degrasse, directrice 
 
Assemblée 
Véronique Filion, parent 
 
Absents 
Caroline Côté, enseignante 
Cynthia Bouly, directrice adjointe 
Karen Laramée-Lapointe, secrétaire 
 

1. Ouverture de la réunion et présentation des membres.  
Ouverture à 18h34. 
 

2. Prise de présence et constatation du quorum.  
Nous avons quorum 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Adoptée par Mme Catherine Desjardins.  

 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la rencontre du 8 juin 2023 
Adopté par Mme Véronique Corbeil 

 

5. Parole à l’assemblée 
Aucune parole à l’assemblée. 

 

6. Adoption des règles de régie interne 
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Les règles de régie interne sont résumées aux membres du comité. Les règles de 
régie internes sont adoptées par Pierre-Olivier Raymond secondé par Catherine 
Desjardins. 
Résolution CÉ007-2023-01 

 

7. Conseil d’établissement 
7.1 Accueil des nouveaux membres 

Les mots de bienvenues sont donnés aux nouveaux membres. 
7.2 Déclaration d’intérêt 

Deux membres du conseil doivent compléter la déclaration d’intérêts. 
7.3 Détermination des rôles pour l’année 2023-2024 

Présidence : Catherine Vézina 
Vice-présidence : Catherine Desjardins 
Secrétaire : Anny-Claude Guénette 
Substitut : Karen Laramée-Lapointe 
Représentante au comité de parents : Mme Katherine Gagnon 

7.4 Calendrier des rencontres 
Les futures rencontres auront lieu les 13 décembre 2023, 21 février 2024, 20 
mars 2024, 17 avril 2024, 22 mai 2024 et 12 juin 2024. 

7.5 Utilisation de la somme de 100$  
Différentes idées sont considérées pour l’utilisation du 100$. Les membres 
décident d’offrir quatre bourses de persévérance de 25$ à des élèves du 2e et 
du 3e cycle qui se démarquent. Une pige sera faite parmi les élèves méritants. 
 

8. Service de garde 
Nathalie présente les sorties prévues pour l’année scolaire 2023-2024. 
Les sorties sont approuvées par Mme Katherine Gagnon et secondé par M. Pierre-
Olivier Raymond. 
Résolution CÉ007-2023-02 

 

9. Campagnes de financement 2023-2024 et 3e édition de la course nature 
(11mai) 
Alexanne présente le projet du bal des fantômes qui aura lieu le 27 octobre 
prochain. Les fonds iront pour le financement de la soirée de finissants. Les élèves 
de 6e année produiront et vendront aussi des bracelets afin de financer les albums 
de finissants.  
 
Des cahiers de coloriage seront en vente une semaine avant l’Halloween pour 
financer les activités de fin d’année des élèves de 5e année.  
 
L’équipe école propose à nouveau un financement par la vente de pain. Les profits 
serviront à l’amélioration de la cour d’école. La vente de pain débutera avant les 
vacances de Noël. La remise du pain se fera en début février. M. Pierre-Olivier 
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Raymond a complété le formulaire de dénonciation d’intérêts relative à la vente de 
plains. 
 
La course nature sera aussi de retour cette année. Les fonds serviront à financer 
les profils du 3e cycle. Cette année, la Caisse Desjardins n’offre plus La Fabrique 
à projet. Cela risque d’affecter à la baisse les fonds amassés.  
Les campagnes de financements sont approuvées par Mme Catherine Desjardins 
et secondé par Mme Katherine Gagnon. 
Résolution CÉ007-2023-03 
 

 

10. Paroles à la représentant du comité de parents.  
Mme Katherine Gagnon rappelle aux autres membres du comité que les parents 
peuvent lui adresser leurs questions et qu’elle pourra poser ces questions lors de 
l’assemblée de parents. Elle nous reviendra avec les réponses.  

 

11. Sorties 
11.1 Les sorties scolaires prévues cette année sont présentées aux membres 

du comité. Certaines sorties sont à distance de marche. 
 
Les sorties à distance de marche sont approuvées par M. Jason Labrie et 
secondée par Mme Véronique Corbeil. 
Résolution CÉ007-2023-04 
Les sorties en autobus sont approuvées par Mme Katherine Gagnon et 
secondée par M. Pierre-Olivier Raymond. 
Résolution CÉ007-2023-05 
 

12. Approbation du plan de lutte 
Mme Julie Degrasse présente un résumé du plan de lutte à l’intimidation et ses 
angles prioritaires. Le plan a été récemment révisé pour être à jour en fonction des 
nouvelles données. Mme Alexanne résume les conclusions d’un sondage qui a été 
mené l’an dernier auprès des élèves de 4e, 5e et 6e année et des enseignants. Ces 
résultats seront utilisés afin d’en tirer profit pour libeller les objectifs du projet 
éducatif.  
Le plan de lutte est approuvé par Mme Catherine Desjardins et secondé par M. 
Jason Labrie. 
Résolution CÉ007-2023-06 
 

13. Projet éducatif 
Cette année, le projet éducatif sera renouvelé. Un comité pédagogique s’assure 
de faire le lien entre les cycles dans l’école. Ce comité sera associé au comité du 
projet éducatif afin de faire le pont entre les besoins et les réalités du milieu et le 
projet éducatif. Le projet éducatif doit être effectif d’ici juin 2024. Par la suite, un 
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plan de mise en œuvre devra être mis en place pour mettre de l’avant tout ce qui 
sera disponible pour la réussite des élèves.  

 

14. Approbation de la grille matière 2023-2024 
Mme Julie Degrasse présente la grille matière prévue pour l’année 2023-2024. 
La grille matière est approuvée par Véronique Corbeil. 

 

15. Nouvelles de l’école – Paroles aux enseignants et à la direction 
Au 2e cycle, les élèves sont allés en randonnée et en sortie au parc. La sortie s’est 
très bien passée.  
Les élèves du 3e cycle sont allés en sortie du Gym X. Ils ont eu beaucoup de plaisir. 
Bientôt, ils iront en sortie à la piscine au CÉGEP. 
Valérie l’enseignante d’art dramatique va soumettre deux projets pour la culture à 
l’école. Un auteur et un bédéiste viendront rencontrer les élèves cette année.  
Le club de course a débuté. Une centaine d’élèves de 3e à la 6e année y ont pris 
part. 
Le crosscountry aura lieu le vendredi 6 octobre prochain.  
Des olympiades auront lieu en mai prochain.  

 

16. Varia 
Aucun varia 

 

17. Levée de l’assemblée. 
Levée de l’assemblée à 20h28 
 
 
 
 
 
 
Catherine Vézina Julie Degrasse 
Présidente Directrice 


